



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Santa Fe, 8 de Agosto de 2023.-

**Sr. Presidente de la Cámara de Diputados
de la Provincia de Santa Fe
Dr. Pablo G. Farias**

S _____ / _____ D:

Por la presente me dirijo a Ud. a fin de solicitarle que la Cámara de Diputadas y Diputados declare de su interés al **"CAFÉ LITERARIO, a realizarse en el marco del 35° Aniversario de la Asociación Familia Basilicata Rosario"**.

En el contexto conmemorativo del 35° Aniversario de la *Asociación Familia Basilicata Rosario*, se ha logrado un hito significativo para el enriquecimiento cultural de la ciudad. Este logro ha sido alcanzado gracias a la diligencia y compromiso de la entidad, como lo ha ratificado la última reunión de la Commissione Regionale dei Lucani nel mondo, que ha otorgado su aprobación al emocionante proyecto cultural denominado *CAFÉ LITERARIO*, el cual está programado para llevarse a cabo en Rosario.

El alcance y la profundidad de este proyecto son notables. Durante el transcurso del segundo semestre de 2023 y el primer semestre de 2024, se desplegará un abanico diverso de temáticas culturales que prometen sumergir a la comunidad en una experiencia enriquecedora:

Uno de los aspectos más destacados será la presentación y exposición de autores notables originarios de Basilicata, a cargo de distinguidas profesoras Licenciadas en Letras de la Universidad Nacional de Rosario. Esta sección explorará la profunda relación forjada en la universidad italiana entre figuras emblemáticas como Sinisgalli de Basilicata y Lucio Fontana de Rosario, cuyo legado literario y artístico sigue influyendo en la cultura contemporánea.

Asimismo, la gastronomía lucana será celebrada en toda su gloria con una "master class" de cocina lucana, donde se destacarán los sabores típicos de esta región italiana. Los asistentes tendrán la oportunidad de degustar y apreciar la riqueza culinaria que Basilicata tiene para ofrecer.

La dimensión audiovisual también estará presente, con la proyección de una película ambientada en la misma Basilicata. Este cine ofrece una ventana única hacia la cultura, la historia y la idiosincrasia de la región, y será el punto de partida para debates enriquecedores. Las docentes de italiano de la institución



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

liderarán estas discusiones, asegurando un análisis profundo y una conclusión enriquecedora.

Es importante destacar que el impacto y la relevancia de este proyecto han sido respaldados por entidades de prestigio, incluyendo el Consiglio Regionale della Basilicata y la FABA (Federación Argentina de Basilicata). Estos respaldos subrayan la importancia del *CAFÉ LITERARIO* como un valioso aporte a la cultura de la ciudad y su conexión con las raíces italianas.

En resumen, la Asociación Familia Basilicata de Rosario ha demostrado su compromiso inquebrantable con la promoción y el enriquecimiento cultural, estableciendo así un legado perdurable en la historia de la ciudad.

Por todo lo expuesto, convencida de la importancia de acompañar y apoyar todas las iniciativas culturales es que pido a mis pares que acompañen este proyecto de declaración de interés.



LIONELLA CATTALINI
Diputada Provincial